

INNOVATION INAUGURATION D'UN ESPACE DÉDIÉ AUX TECHNOLOGIES NUMÉRIQUES DE POINTE

La tech du futur au cœur de la ville

Un nouveau centre dédié à l'intelligence artificielle et à la blockchain ouvre ses portes au centre-ville. Il accueillera non seulement des entreprises spécialisées mais aussi le grand public.

Le bâtiment rue Saint-Maurice 9, qui date au milieu du 19^e siècle, connaît un bond fulgurant dans le temps. Entièrement rénové, il abrite désormais Coworking Blockchain Neuchâtel (CBN), un nouveau centre de technologies dédié à la blockchain et à l'intelligence artificielle. Un écosystème d'innovation de pointe sur quatre étages, avec des postes de travail nomades et des bureaux privatifs, des salles de réunion et une grande salle de conférences au sous-sol.

Inauguré le 3 juillet en présence de Florence Nater et de Jonathan Gretillat, représentant-e-s du Canton et de la Ville, CBN veut positionner Neuchâtel sur la carte européenne de la blockchain, et aussi favoriser son adoption par l'économie locale et le grand public, par des conférences et des formations. «Les opportunités de l'IA et de la blockchain sont immenses, à nous d'en faire des leviers de développement pour la région», a relevé Sedat Adiyaman, CEO de Coworking Neuchâtel. Cerise sur le gâteau, un café nommé «coffice» (entre «coffee» et «office») ouvre ses portes au rez-de-chaussée: lieu d'échange, de travail ou de repos, avec une terrasse en été, il est ouvert à tout le monde. Côté Saint-Honoré, on inaugure aussi le Ello Shop, qui déménage de la rue du Seyon.

A noter que les 4 et 5 juillet aura lieu le Paradigme Bitcoin. Trois cents participant-e-s sont attendus autour du thème «Bitcoin: souveraineté, énergie et réseaux». ● EG

→ Programme sur <https://leparadigmebitcoin.ch>



Le nouveau centre accueillera dès cette semaine un café et le nouveau Ello Shop.

ENTRAIDE DES COURS FLEXIBLES ET GRATUITS POUR LES PERSONNES NON FRANCOPHONES

Apprendre le français sous les arbres



Apprendre oui, mais en toute décontraction.

Besoin d'aide en français? L'OSEO-Neuchâtel organise durant l'été des cours de français gratuits dans les parcs, aux Jeunes-Rives à Neuchâtel et sur le site du Muzoo à La Chaux-de-Fonds. Et pendant que les parents révisent, des activités sont prévues pour les enfants.

Les cours de français dans les parcs, mis sur pied pour la 8^e année consécutive, deviennent une véritable institution! Avec ce projet, l'OSEO-Neuchâtel veut favoriser l'intégration de la population non francophone, de manière à ainsi soutenir positivement le caractère multiculturel du canton.

Il s'agit de cours gratuits à destination de la population allophone, dispensés en plein air trois jours

par semaine (mardi, mercredi et jeudi), pendant toute la période des vacances d'été (8 juillet au 14 août). Les leçons ont lieu de 16h à 17h30.

Les inscriptions se font sur place auprès des formatrices et formateurs, 20 minutes avant le début du cours. Et pas besoin de s'engager à suivre plusieurs cours: chacun-e vient quand il ou elle peut! Pour celles et ceux qui ont des enfants à charge et souhaitent suivre les cours sereinement, un service d'accueil est même à disposition pour les enfants de 2 à 12 ans.

L'OSEO Neuchâtel propose également des visites certains vendredis. Les inscriptions se font pendant les cours. A noter qu'en cas de mauvais temps, les cours se donnent dans les salles de cours du Lycée Jean-Piaget à Neuchâtel (le bâtiment en demi-cercle) et à La Chaux-de-Fonds dans les salles du musée. ●